

*... und immer sind da Spuren Deines Lebens,
Bilder, Augenblicke und Gefühle,
die uns an **Dich** erinnern und
uns glauben lassen, dass Du bei uns bist.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die überaus grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Abschied von



Klara Meier-Baumann

so reichlich erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an Herrn Pfarrer Bernhard Botschen und sein Team für die einfühlsamen Worte und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, an das Pflegepersonal und die Ärztinnen und Ärzte im Gesundheitszentrum Dielsdorf sowie an das Team der Spitex Otelfingen für die professionelle und liebevolle Pflege.

Die Beileidskarten und Briefe mit den liebevollen Worten, die schönen Blumen und die grosszügigen Geldspenden zugunsten der Caritas haben uns tief bewegt.

Wir sind allen dankbar, die Klara im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Im April 2025

Esther Meier, Angehörige, Verwandte und Freunde